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震災の記憶をたどる…（事業報告） 

 11月13日(水)、桂林小４年生が社会の授業
で、地域の伝統文化や行事について学ぶため
上城内町の八阪神社を訪れ平川自治会長から
八阪神社の縁起について教わりました。 
 市内には隈町と豆田町にも八坂神社がある
そ う で、三社 の 中で は、上 城 内町の 神 社 が
もっとも古く上城内町と他では八阪の文字が
違うことや祇園祭りなどについて教わったそ
うです。 

桂林子育てサロンを下記のとおり開催いたします。 

参加希望者を募集いたしいます。 

記 

と き…令和６年１２月１５日(日) 午前１０:００～ 

ところ…桂林公民館 

内 容…クリスマスツリーづくりとミニクリスマス会 

定 員…15名以内（参加希望の方は公民館までお申し込みください） 

    右記のQRコードからメール送信するか電話にてお申し込みください 

備 考…小学校低学年のお子様まで参加できます。気軽にご参加ください 

    お父さんの参加も大歓迎です。親子で一緒に遊びませんか！ 

その他…水分補給のための水筒などは持参ください 

    申込は公民館（℡24-3131）までお願いいたします。  

開催の 

ご案内 

地域の伝統文化を学ぶ…（事業報告） 

 11月12日(火)に、桂林公民館運営委員会の視察研修で「熊本地震震災
ミュージアムKIOKU」を訪ねました。平成28年の熊本地震の記憶や経
験、得られた教訓を後世に伝える回廊型のフィールドミュージアムとし
て、南阿蘇村の旧東海大学阿蘇キャンパス内に、昨年7月にオープンし
ました。 →ミユージアムには、震災遺構として、地表に現れている地震断層

が保存してありました。地震の激しさを物語る証だとボランティアの
解説員さんから説明を受ける 
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これから主なの行事予定 

12月14日(土) チャレンジスクール（ツリーづくり） 

12月15日(日) 子育てサロン 

12月17日(火) 寿考教室（フラワーアレンジメント） 

12月19日(木) 女性セミナー（  〃  ） 

12月20日(金) すずめの学校（クリスマス会） 

日田往還石坂石畳道を歩きました

 11月17日(日)に行われた「日田往還石坂石畳
道ウォーキング大会」にチャレンジスクールと
ぶらりと歩こう会の皆さんがチャレンジしま 
した。 
 花 月 ふ れ あ い 交 流 館 か ら 伏 木 公 園 ま で の  
約2.2㌔のうち1,260㍍に亘って石畳が敷かれた
高低差200㍍の道のりを息を切らしながら歩き
ました。 

イラスト著作権；がくげい・インプレス 

  公民館ホームページのご案内！ 

 

 右記QRコードから桂林公民館のホーム   
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世界一の木樽に圧倒

↑醤油もウィスキーなどと同じで、
木樽で仕込むことで香りなどがや
さしくまろやかな味になると説明さ
れていました 

 寿考教室・女性セミナー合同
で市外研修を実施し、臼杵市を
訪問しました。 
 臼杵市のフンドーキン醬油工
場で研修を行い、原料貯蔵庫か
ら醤油となって出荷されるまで
の一連の過程を見学しました。 
 なかでも参加者が一番驚いて
いたのは、高さ・直径ともに9㍍
ある木樽の貯蔵樽で、「本当に
木樽なの～」と半信半疑で見つ
めていました。 

プラスチックごみとリサイクル

 環境について学ぶ「環境学習事業」を行い、第2講ではプラスチッ
クごみからマイクロプラスチック、そしてその影響などについて 
学びました。 

 講師の中内さんは、大分市内で廃棄物処理会社に勤めるかたわら
キャンプ好きが高じて、最初は海辺のゴミ拾いから始まり、海中を
漂うゴミに関心を持つようになり、県のグリーンアップおおいた 
アドバイザーとなって、ゴミ問題についての講演活動を行うように
なったと述べ、海洋ゴミはその性質上プラスチック製の物が非常に
多く、海洋を漂ううちにプランクトンレベルにまで粉砕され知らず
に人体に取り込まれている可能性がある、と語っていました。 


